

Protokoll Vorstandssitzung 18.12.2023

Sitzung	18. Dezember 2023, 18:30-19:45, HG E 42
Anwesend	Andreas Hirsch (AH), Julien Poffet (JP), Konstantin Miola (KM), Benedikt Horn (BH), Jonas Lehmann (JL), Noah Giger (NG), Jonathan Jelenik (JJ), Martin Zahariev (MZ), Filip Cvijanović (FC), Stefan Stefanov (SS), Johannes Zumthurn (JZ), Clemens Walter (CW)
Abwesend	Julie Nussbaumer (JN)
Gäste	
Sitzungsleitung	AH
Protokoll	MZ, JL

Andi begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll vom 2023-12-12

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

-

Quästur

KM: Hopo belege unterschreiben, Leute benachrichtigen

Zeitplan Jahresabschluss (qtool, kst):

Im Januar immer wieder auf die E-Mail schauen, damit wir den Jahresabschluss 2023 zügig fertig kriegen und an der GV vorlegen können

KM: ER stehen noch rechnungen aus?:

AH: Keine. Wir müssen keine Mahnungen schreiben.

Migros Einkauf 199.50:

KM: 31.10. Zahlung bei Migros, kein Nachweis dazu auf Qtool, was für ein Event hätte das sein können?

AH: Im Kulturkalender nachschauen? Vlt Padeltennis?

NG: Kulturevents wären mit Kulturkarte gemacht worden, muss etwas anderes sein. Erfolgreich @mavt?

SS: Nein, dass wurde bereits eingetragen.

FC: Hopo-Itet kanns nicht gewesen sein, hatten da kein passendes Event

SS: Hopo-Mavt auch nicht

KM: Dann machen wir das leider auf Unvorhergesehenes

Tipsy painting Beleg 2 fehlt --> Boris:

KM: Dieser Beleg fehlt. Kulturis, könnt ihr das noch schicken?

JL: Ja, ich kann nochmal nachhaken.

Welches GIF auf qtool?:

KM: Ab dem 25.12 kann man nichts mehr ins qtool eintragen. Ich habe einige Gifs die ich als Platzhalter einfügen könnte

Beleg Jonas 2021:

KM: Aus dem Jahr 2021 gibt es einen Beleg, der nie bezahlt wurde, die KST von damals ist auch nicht weiter brauchbar, wir werden das auf unvorhergesehenes abbuchen müssen. Gibt es da irgendwelche Einwände?

CW: Die Frage ist mehr, ob man die ganze KST durchchecken muss?

KM: Nein, das hat Nic in guter Weise zu einem grossen Teil bereits gemacht.

Information

Umfrageergebnisse:

MZ: Wir haben einige Dinge aus der Umfrage, welche von uns erwünscht werden, das meiste ist für die IT, da sich heute ja fast alles ums technische dreht. Das Andere ist die Annonce, die man überarbeiten muss. Weiter wird kritisiert, dass es nur Alkohol Events gibt, aber das stimmt ja gerade dieses Semester nicht, oder, Kultur?

NG: Ja, wir haben einige, die nicht auf Alkohol basieren.

AH: ER Sachen sind auch bewusst non-alkoholisch.

JJ: Gerade etwa die Hälfte der Events dieses Semesters haben gar keine direkte Alkohol "Pflicht", wie Sushinight, die man gut ohne Trinken durchführen kann.

MZ: Instagram als Kanal kommt gar nicht so bei unseren Mitgliedern an, was kann man da machen?

AH: Den Whatsapp-Channel wiederbeleben?

JL: Insta und Whatsapp werden die gleiche Reach haben.

KM: Der AMIV ist doch recht ausgelastet oder nicht?

MZ: Ich will einfach, dass Leute, die etwas wie den AMIV suchen, ihn auch sicher finden können

CW: Der VIS hat einen Posten namens "Lernunterstützung" für PVKs und Lernmaterialien, vielleicht wäre das auch eine Idee, um die HOPOs zu entlasten.

FC: Ja, man kann sich überlegen, aber rein personalmässig im PVK Team sind wir eigentlich gut aufgestellt.

SS: Das Problem ist, dass man bei den PVKs immer neue Personen suchen muss, jedes Jahr

AH: Also auch Vorlesungswerbung für HoPo und andere Kommissionen im AMIV? SO Kampagnen mässig als AMIV in verschiedene Vorlesungen gehen und unterschiedliche Sachen vorstellen.

FC: Wäre eine gute Idee, den ganzen Vorstand da so vorzustellen.

AH: Ja, also nicht den ganzen Vorstand, sondern einfach die Personen/Ressorts, wo es Sinn macht. Abstimmen dazu?

NG: Wollen wir, das nicht erst ausarbeiten, bevor wir abstimmen?

AH: Ja bestimmt, dann machen wir bis zur Winters uns Gedanken dazu und besprechen es dann. In diesem Sinne: Wollen wir uns Gedanken dazu machen?

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Announce schon Dienstag verschicken (Antrag):

AH: Musst du keinen Antrag machen, mach einfach.

IT

Bezüglich der Announce:

CW: Wir können den VSETH Newsletter übernehmen, Martin. Dann ist der Newsletter auch auf allen Geräten sichtbar. Die VIS Prüfungssammlung wird auch vom AMIV übernommen. Ist aber rund 500 Stunden Arbeit.

MZ: Geil! Ich liebe euch.

JZ: Wie steht ihr dazu, Industry Talks oder Exkursionen mit Ergon (Firma in der ich arbeite) zu machen? Zum Beispiel könnte man einen Coding Day bei ihnen machen, wo man ihre Infrastruktur nutzt und auch von ihnen beraten wird. Ich wäre dann eine Art Student Ambassador für sie und würde für das auch entschädigt werden, hat da jemand Gegenrede?

Keine Gegenrede

AH: Man könnte auch eine Art Partnerschaft in Erwägung ziehen, das ist dann wie ein Sponsoring, aber nicht auf ein konkretes Event.

JZ: Ja genau, Ein konkretes Event finden sie halt nicht so wild.

Kultur

Prüfungsendbar (JN):

AH: Im Namen von Julie Nussbaumer muss bis heute eine Anmeldung gemacht werden.

Diskussion ob man das durchführen will

KM: Beleidigungen bitte ins Protokoll.

Beleidigungen

AH: Dann machen wir eine Abstimmung, ob wir das machen wollen.

Abstimmung: Nicht angenommen (5 dafür, 1 dagegen, 6 Enthaltungen)

NG: Es wird sicher am Vorstand hängen bleiben und angesichts der vorgesehenen Daten werden vielleicht 2-3 Vorstände effektiv Zeit haben.

AH: Gut, dann machen wir's nur im Sommer.

Reminder Weihnachtsmorgenessen (JN):

AH: Wann, wie, wo?

JJ: Eure Schicht ist zwischen halb sechs und sechs im Büro, um die Sachen zu verteilen. Das Ziel davon ist, dass wir im CLA und im ETZ ein Buffet haben und dort Essen verteilen.

MZ: Es ist gratis, bewirbt das.

JJ: Wenn man nicht so einen frühen Zug hat, war es in den Vorjahren so, dass man im Büro schlief. Also schlafen wir im Büro, es ist ein Pflicht-Event wo man da sein muss.

CW: Ich bin um etwa 6:20 Uhr da, geht das oder werde ich bis um acht durchgehend gebraucht?

JJ: Ja so mit Vorankündigung ist das ok bei dir

SS: Ich werde da sein, aber ich bin nicht eingeplant.

JJ: Ja, der Plan ist erst nach dem Aufbau, wo all der Vorstand, da sein muss.

HoPo ITET

Recap UK/DK:

Prof. Kozerke wird von Prof. Franck ersetzt. Sperrungen für gewisse Nationalitäten am ITET.

BH: Es gibt schon recht viele Regeln für Personen aus Russland und Iran und China, die können nur Open Source Software verwenden, ist aber praktisch unmöglich

CW: Das wurde schon vor Jahren diskutiert, einerseits sind es Sanktionen gegen Russland. Allerdings gab es auch schon vor 3 Jahren die Diskussion, dass Personen aus China nur für Ihr Doktorat hier sind, und dann wieder gehen. Ohne Mehrwert für die Schweiz.

HoPo MAVT

-

ER

SEE:

AH: Generelle Infos fürs SEE, wir haben beim Abbau noch keine Helfer. Grundsätzlich ist die Erwartung da, so wie beim Weihnachts-Morgenessen, dass der Vorstand den Abbau macht, wenn niemand sonst da ist. Es geht auch nicht so lange. Das Event geht bis 8 Uhr und Abbau bis 10.

Infrastruktur

-

Varia

Wichteln auflösen (JN):

Wird hier nicht genau erwähnt. 2 Leute haben es noch nicht geschafft, ihre Geschenke zu übergeben.

AH: *Bedankt sich ganz freudig beim Vorstand und will Prosecco aufmachen.*

JL: Vorstandssitzungs-Mail updaten: Protokoll von nächster Sitzung bitte auch verlinken

allgemeine Zustimmung, wird ab jetzt so gemacht

AH beendet die VS um 19:45